



**6 Pièces**

**155 m<sup>2</sup>**

**Réf. L0001CF**

**4 110 €**

**Lège-Cap-Ferret**

Maison à louer (33950)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée au cœur des vallons paisibles du Canon, la Villa Briganta offre un havre de tranquillité, entourée de verdure et de pins. Cette charmante villa au style surf-house, perchée sur pilotis, vous invite à une escapade loin du tumulte de la vie quotidienne. Ses terrasses ensoleillées et sa piscine rafraîchissante vous assurent des moments de détente mémorables, où le temps semble suspendu. Avec ses 5 chambres, dont 2 avec un accès indépendant, et ses 2 salles d'eau, la Villa Briganta est parfaite pour des retrouvailles en toute intimité. Ici, la simplicité et la convivialité sont maîtres, ...

Nestled in the peaceful valleys of Le Canon, Villa Briganta offers a haven of tranquility surrounded by greenery and pine trees. This charming villa, styled like a surf house and perched on stilts, invites you to escape the hustle and bustle of everyday life. Its sun-drenched terraces and refreshing pool promise unforgettable moments of relaxation, where time seems to stand still. With its 5 bedrooms, including 2 with independent access, and 2 bathrooms, Villa Briganta is the perfect place for intimate gatherings. Here, simplicity and friendliness reign supreme, offering a relaxed setting where ...

**BRACHET IMMO**

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

